

愛顔かがやけ池島魂

目指す子供像：(か)んがえる力(か)んじょうな心と体(あ)さしさ思いやり(け)じめのある態度

池島小中学校だより
No. 5 R7. 6. 6



五月雨や 名もなき川の おそろしき

これは、与謝蕪村(よさぶそん)の句です。もうすぐ梅雨に入ります。梅雨に入ると、日ごろあまり気に留めていない川であっても、増水して恐ろしく感じる場合があります。天気予報を見て、安全に気をつけて過ごしてほしいと思います。

4日(水)は、全校朝会を実施しました。校長の話の概要は以下の通りです。

おはようございます。

6月になりました。もうすぐ梅雨に入ります。

みなさんは、梅雨は好きですか。私はあまり好きではありません。しかし、梅雨の時期は多くのいいことがあります。

- ①作物の成長
- ②リラックス効果で落ち着き・集中力アップ
- ③空気がきれいになる
- ④掃除のベストシーズン
- ⑤肌に優しい
- ⑥水源の確保

嫌いだと思うことでも、その意味を正しく知ること、物事の見方がかわってくると思います。「デメリット」ばかりに目をやるのではなく、「メリット」にも目を向けてほしいと思います。

梅雨の時期は、じめじめとした日が続きます。安全面では、登下校の時に雨のため歩きにくかったり廊下が滑りやすくなったりします。健康面では、カビが生えたり食べ物が痛んだりします。安全・健康には十分留意して過ごしてほしいと思います。



ミニ発表会

池島小中学校では、児童生徒のミニ発表会が随時行われています。

5月8日(木)には、中学生が英語科の発表をしました。13日(火)には、小学生が外国語科の発表をしました。14日(金)には、児童生徒会の取組について発表しました。他にも、多くの教科で発表会を行いますので、池島っ子の学びの姿や成長の様子がよく分かります。

(画像)



6月行事予定

(予定)